



Informations concernant les entretiens sur le développement de la ferme (EDF)

Chers producteurs, chères productrices,

Lors de l'Assemblée générale 2018, le Comité de l'Association a retiré sa proposition relative aux entretiens sur le développement de la ferme (EDF). Ceci parce que les questions des membres ont montré que la mise en œuvre organisationnelle n'est pas évidente.

Lors de la séance de septembre, le Comité a de nouveau débattu le sujet et a conclu que les EDF constituaient un défi majeur en raison de deux aspects:

- l'investissement en temps
- le caractère obligatoire

Par conséquent, le Comité a décidé de ne plus proposer de rendre obligatoires les EDF. Mais il a à cœur d'encourager ardemment toutes les fermes à réaliser les EDF de leur propre initiative!

Dans cette lettre et dans les autres documents, des arguments et des informations sont recueillis, censés vous servir de soutien.

Les groupes qui réalisent les EDF de quelque manière que ce soit sont priés de s'annoncer au secrétariat. C'est pour avoir un aperçu des pratiques qui font leurs preuves et pour que d'autres fermes puissent en bénéficier.

Nous vous remercions et souhaitons une période fermière pleine de dynamisme!

Le Comité de l'Association

Introduction:

Depuis plusieurs années, les EDF sont menés entre les producteurs*productrices biodynamiques en Allemagne et aux Pays-Bas avec beaucoup de succès et d'enthousiasme. Etant donné que le contrôle bio se limite de plus en plus à cocher les points pertinents et qu'il n'y a pas de place pour un entretien consultatif avec les responsables de la ferme en raison des contraintes de temps, ces EDF offrent aux chef*es d'exploitation un élément où ils*elles peuvent discuter d'égal à égal avec leurs collègues du quotidien, des réussites, des difficultés, des défis et de ce qui enthousiasme. En racontant leur vécu à la ferme, les chef*es d'exploitation peuvent aborder leur propre ferme selon un nouveau point de vue et les personnes qui ont un quotidien semblable donnent un retour d'information sur leur perception de la ferme, de l'endroit.

Une bonne qualité de conversation peut aider les gens de la ferme à lever le regard pour formuler des souhaits, des idées et des projets, développer des visions pour la ferme et à expérimenter ensemble lesquelles d'entre elles peuvent être mises en œuvre de quelle manière.

De plus, le contact entre les domaines agricoles de la région ou avec des fermes aux branches de production similaires est renforcé et les fermes en reconversion sont rapidement intégrées dans l'Association.

Lors des ateliers en janvier 2018, le Comité de l'Association pour la Biodynamie a travaillé avec environ 90 participants sur la qualité de ces EDF. La majorité des participants ont reconnu et apprécié la qualité, les possibilités et les impulsions de ces EDF. Pour poursuivre le travail entamé dans les ateliers, le Comité a soumis la proposition à l'Assemblée générale, car elle a souhaité faire profiter de cet élément qualitatif de développement de la personnalité et de la ferme tous les chef*es d'exploitation.